

03



DR. BASTIAN BOHN



Stadtrat • Kreisrat • Referent für Jugend, Familie und Ehrenamt der Stadt Abensberg •
Regierungsdirektor im Deutschen Patent- und Markenamt • 39 Jahre • verheiratet • 2 Kinder

“ Abensberg ist eine wunderbare Heimat.
Abensberg ist ein Lebensgefühl.

Und so soll es auch bleiben. Es macht Spaß,
sich für Abensberg einzusetzen. Wer zuhört,
nach ehrlichen Lösungen sucht und am Ball
bleibt, kann viel für die Bürgerinnen und
Bürger erreichen. Diesen Weg möchte ich
auch weiter gehen. Ob für junge Familien,
für Senioren, für Vereine oder Kultur - es gibt
genügend Herausforderungen, die auf gute
Ideen warten.

